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Abstract (en)
The exchanger i.e. assembly unit (9), has collectors (1, 2) for a fluid medium i.e. water, and connection channels (3). The channels exhibit a slotted
hole-like cross-section, and the fluid medium flow between the collectors. The connection channels are connected with the collectors over flow
openings (4). A flow gap (5) for a fluid medium i.e. heating gas, is provided between the openings that are designed in the form of connection pipes
(18). Each opening exhibits a cross-section, which is dimensioned smaller than the hole-like cross-section of one of the channels.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft Wärmetauscher, umfassend einen ersten und einen zweiten Sammler (1, 2) für ein erstes fluides Medium, wobei zwischen den
Sammlern (1, 2) vom ersten fluiden Medium durchströmbare, einen langlochartigen Querschnitt aufweisende Verbindungskanäle (3) vorgesehen
und diese mit den Sammlern (1, 2) über Durchströmöffnungen (4) verbunden sind und wobei zwischen jeweils zwei Verbindungskanälen (3) ein
Durchströmspalt (5) für ein zweites fluides Medium vorgesehen ist. Nach der Erfindung weist jede Durchströmöffnung (4) einen Querschnitt auf, der
kleiner als der langlochartige Querschnitt eines Verbindungskanales (3) bemessen ist.
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